

## **EL EFECTO WENDY**

Aspirantes presidenciales de diversos partidos se sumaron al apoyo a Wendy Guevara, primera mujer trans en ganar un reality show en el país.

El panista Santiago Creel publicó en redes, el domingo pasado, un video en el que afirma haber votado por un integrante del reality show y hace referencia a la frase "resulta y resalta", que utiliza Wendy Guevara.





Enrique de la Madrid, precandidato del PRI, publicó un mensaje, en el que junto con su esposa Isabel Prieto habla de educación, y aclaró que lo hacía antes de la hora de la final del programa de televisión.

"iMuchas felicidades a Wendy Guevara por ganar #La Cass de los FamososMx!".

"Rompió tabúes y recibió el cariño de muchos por su autenticidad y sencillez", escribió en Twitter Xóchitl Gálvez, aspirante del blanquiazul, el domingo pasado.

El morenista Marcelo Ebrard difundió ayer en Tik Tok imágenes del éxito de Guevara.

"iLos sueños sí se hacen realidad! Felicidades, @SoyWendyGuevara, por tu triunfo. La diversidad siempre enriquece y nimodérrimo. #Wendy #WendyGuevara #LCDLF #lacasadelosfamosos #marceloebrard".

"Felicidades Wendy", también escribió en Twitter, y anexó una imegan junto a Guevara.

